



学校だより

わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

№31

令和6年3月1日

6年生を送る会 ～感謝をこめて～



3年生プレゼン
6年生を送る会クイズ大会



2月21日(水) 2.3限に、6年生を送る会を開催しました。子どもたちは、当日に向けて練習に時間をかけ、みんなが一生懸命取り組み、心温まる送る会をつくり上げることができました。特に5年生は、6年生に感謝の気持ちを伝えるために、計画から準備、運営を立派にやり遂げてくれました。

1年生と2年生は、呼びかけや合唱を行いました。3年生は、6年生にまつわる内容のクイズ大会や合唱を行いました。

4年生は、6年生といっしょに大縄跳びや玉入れを行いました。どの発表もしっかり練習の成果が見られ、工夫を凝らした、心がこもったすばらしい発表でした。

お礼に6年生から、合唱と感謝の言葉、ぞうきんのプレゼントがありました。キャンドルセレモニーでは、5年生が6年生から「協力の火」、「絆の火」、「責任の火」をしっかり受け継ぎ、若松小学校をさらによくして

いくことを誓いました。そして、6年生が、5年生が花のアーチでつくった道を通して退場していきました。6年生の皆さんありがとう。中学校へ行ってがんばってください。



5年「お茶のおはなし会」を開催



2月16日（金），5，6限に家庭科室で5年生が日本茶インストラクターや茶業組合の方，鈴鹿市の担当者の方を招いて「お茶のおはなし会」を開催しました。日本茶インストラクターの大野さんから，鈴鹿市の特産物である「かぶせ茶」について，その製造過程やお茶の効能，歴史などを説明してもらい，その後で，おいしい

お茶の淹れ方を教えてもらいました。子どもたちは，一人用の急須を使って各自がお茶を淹れ，お菓子といっしょに味わっていました。自分で淹れたお茶がおいしかったのか，何杯もおかわりしたり，ゆっくりとお茶を楽しんだりする子どもたちの姿が見られました。



3年出前授業「昔のくらしとエネルギー」



2月19日（月），3，4限に図工室で3年生が三重県地球温暖化防止活動推進センターの落合さん，吉田さんを招いて「昔のくらしとエネルギー」について学習しました。今の生活は電気製品があふれ，とても便利になっていますが，70年ほど前はどうかだったのか考えまし

た。昔の道具をみせていただきましたが，初めて見たものも多く，興味をもって手にしていました。今が，いかに便利な時代であることを理解するとともに，石油，電気，ガスなどのエネルギーに依存する生活であることを知りました。今後，エネルギーとのかかわり方をどうしていくか考える時間となりました。



6年「がん教育」を実施



2月21日（水），5限に音楽室で6年生が塩野講師から「がん教育」の授業を受けました。がんは，いろいろながんがあり，どんな病気でどのようにして起こるのか，また，かからないためにはどうしたらよいか等，がんについて正しい知識を説明いただきました。がんは，現在の二人に一人がかかるとさ

れていますが，がんの原因を避け，よい生活習慣を心がけることで，かかりにくくなることや早期に発見され，早く治療すれば治る確率も高くなっていることを教えていただきました。子どもたちが，自分の健康を管理し，がんの正しい知識とがん患者に対する正しい認識をもてるように，今日のお話を良いきっかけとしたいと思います。

